

# Yoga, Schach und perfektes Kölsch

Offener Ganztags mit 175 Kindern in Riehl ist mehr als nur Aufsicht



■ Tanzen zur Musik ist nur ein Angebot, das die Offene Ganztagschule in der Garthestraße für Grundschüler anbietet.

**Riehl** - Na aber, wer kennt denn da Tommy Engel nicht? Mit „Thomy“, wie die Schülein vorlas, hat der rein gar nichts zu tun. Aber sobald das Mädchen aus dem Grundschulalter heraus ist, wird es wissen, wer für „Du bes Kölle“ verantwortlich ist. Dann nämlich singt die junge Dame auf zahlreichen Fastelovends-Feiern bestimmt noch viel mehr Lieder des kölschen Urgesteins mit. Zum Schuljahresabschluss stimmte sie erst mal „Du bes Kölle“ mit ihrem „Kölsch-Kurs“ an. Dieser Kölsch-Kurs ist nur einer der vielen Angebote des Offenen Ganztags (OGT) in der Garthestraße. Und alle OT-Kurse zeigten anlässlich des Schulfestes, was in ihnen steckte.

Der Verein „Riehl Kids“, Träger der offenen Ganztagschulen der beiden Grundschulen Otfried-Preußler-Schule (OPS) und der Gemeinschaftsgrund-

schule (GGS), hatte zu dieser „Kurspräsentation“ eingeladen. „Unser Offener Ganztags ist viel mehr als nur die Aufsicht über die 175 angemeldeten Kinder in der Zeit von 11.45 bis 16 Uhr. Er ist auch viel mehr als nur Mittagessen, Hausaufgabenbetreuung und Fördergruppen“, erklärte Thomas Hofinger aus dem „Kids“-Vorstand. Tatsächlich konnten sich die zahlreichen Eltern davon überzeugen, dass ihr Nachwuchs neben kölschen Liedern etwa auch ganz prima Tanzen, Gitarre- oder Klavier spielen erlernt oder sich erüchtigt: Die Tennis-AG spielte in der Turnhalle auf.

Zwei Monate hatten sich Päenz und Lehrer auf die Präsentation von Kostproben ihres Könnens vorbereitet. Was nicht auf der Bühne in der Aula oder in der Halle präsentiert werden konnte, flimmerte über eine Leinwand (Schach-

Kurs) oder machte anhand von Fotoaufnahmen (Yoga-Kurs) von sich reden. „Zum Yoga braucht man Konzentration und Ruhe. Die kann man bei einem so großen Schulfest kaum herstellen“, erklärte Barbara Niedenzu zur Fotowand, auf der Kinder und Kursleiter bei Übungen zu sehen waren.

Seit Anfang des Jahres 2007 ist die Offene Ganztagschule in die neuen Räume des Schulhauptgebäudes eingezogen. An einem Neubau auf dem Schulhof wird gewerkelt. Es soll ein zweistöckiges Gebäude mit einer unterirdischen Turnhalle (mit Tageslicht) und Mensa entstehen, die von allen drei Riehler Grundschulen (GGS und OPS in der Garthestraße sowie Montessorischule, Stammheimer Straße) genutzt werden kann. Die Offene Ganztagschule in der Garthestraße wurde kürzlich von 100 Plätzen auf 175 erweitert. (kv)